

LANGEN/EGELSBACH



Fleißig geschnitzt für stadtweite Halloween-Gruseleffekte

Die Halloween-Geisterlein spukten auf der Langener Kinder- und Jugendfarm umher. Der Verein hatte zum großen Kürbis-Fest geladen, dem sich alle Kinder ihren

„Hausgeist“ für den Halloween-Abend selbst schnitzen konnten. „Wir sind hocheifrig über den Zuspruch, glücklicherweise ist das Wetter viel besser als vorherge-

sagt“, freute sich die Vorsitzende des Farmvereins, Karin Eberhardt. So waren auch recht schnell die 50 Kürbisse unterschiedlicher Größe weg und das große Schnitzen be-

gann. So dürften die Langener am Halloween-Abend über tolle, leuchtende Kürbisfratzen auf zahlreichen Mauern und in vielen Fenstern gestaunt haben. ■ Text/Foto: Postl